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LA REGIONE INDIVIDUA DUE DISCARICHE IN SICILIA ORIENTALE

Le notizie che giungono da Palermo
in tema di trattamento dei rifiuti in-
differenziati, sembrano tranquilliz-

zare i cittadini. Infatti, come comunica la
Regione, l’emergenza della mancata rac-
colta dell’RSU, per il momento è stata
tamponata grazie alla disponibilità di due
discariche che sono disponibili ad am-
massare l’indifferenziata provenienti dal
territorio trapanese. Da oltre una settimana, si era verificata la
sospensione dei conferimenti per tutta una serie di atteggiamenti
di tipo tecnico-burocratico che avevano impedito ai comuni di
effettuare il travaso presso la discarica della Trapani Servizi in
quanto era emersa una violazione dei limiti imposti dalla legge
nazionale che regolamenta il settore. Per analogo motivo, anche
Gela aveva sospeso il conferimento dell’RSU proveniente dalla

Trapani Servizi per l’RSU in eccesso. Se
però da un lato c’è una soluzione nel-
l’immediato che permetterà ai cittadini di
conferire regolarmente l’RSU nelle ap-
posite giornate, dall’altro al momento ap-
pare presente il rischio che i comuni
trapanesi dovendo smaltire questa parte
della spazzatura nei siti della Sicilia
Orientale, possano portare ad un aggra-

vio dei costi complessivi. Anche se non vi è nessuna notizia in
tal senso ufficiale, si parla infatti di un raddoppio dei costi da
affrontare che potrebbe raggiungere circa 500 euro a tonnellate.
Se la situazione dovesse continuare in tal senso, si apprende al-
tresì da ambienti politici e amministrativi marsalesi, tutto ciò
comporterebbe l’inevitabile aumento della Tari ricadendo sulle
spese delle famiglie. [ g. d. b. ]

L’RSU si può smaltire, rischio aumento di costi

L'Europarlamento e
la rappresentanza

CIL ORSIVO
di Vincenzo Figlioli

M
ancano poco meno di 100 giorni all'ap-
puntamento con le elezioni europee di
giugno e i partiti appaiono sempre più in

fibrillazione. Anche perchè la sensazione è che le
partite in gioco, quantomeno in Italia, siano dav-
vero tante. La Meloni considera questa tornata
elettorale come un test sulla tenuta del suo go-
verno, ma anche sui rapporti di forza all'interno
della maggioranza. [ ... ] 

...continua in seconda
AMBIENTE

I CITTADINI CHIEDONO LETTINI E OMBRELLONI. IL SINDACO: “ANTICIPARE I SERVIZI”

Scendere la scalinata di piazza Mokarta e andare in spiaggia per fare
un bagno in pieno centro sarà presto possibile? Sembrerebbe di sì,
stando a quanto ci ha riferito il sindaco Salvatore Quinci. Una notizia

che certamente farà felici i cittadini mazaresi che si starebbero attivando
anche per la costituzione di un Comitato per avere a disposizione il tratto
del Lungomare Mazzini per una nuotata. Qualcuno addirittura, a proposito
delle strutture che affollano la spiaggia in questa zona, ci ha parlato di
“ecomostri che deturpano l’immagine del lungomare, che dovrebbero la-
sciare il posto a lettini e ombrelloni”. [ ... ]             ...continua in seconda

Spiaggia sul Lungomare, 
finalmente la volta buona?

MAZARA
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SI TRATTA DI UN ACCORDO DI COLLABORAZIONE TRA IL COMUNE E IL LIBERO CONSORZIOMARSALA

T empi brevi per l 'avvio della manutenzione
straordinaria sulla Strada Provinciale 62 che,
a Marsala, si snoda lungo dalla via Favara a

contrada Ciavolotto. L'intervento rientra nell 'Ac-
cordo di Collaborazione con il  Libero Consorzio

trapanese, in attuazione dell’atto di indirizzo
dell’Assemblea dei Sindaci in materia di manuten-
zione straordinaria di strade provinciali. Il sindaco
Massimo Grillo esprime il suo ringraziamento alla
Commissaria Maria Antinoro per l'imminenza degli

interventi, considerati i gravi incidenti stradali che
si sono registrati nella zona di Ciavolo. Le risorse
giungono dal Ministero delle Infrastrutture e dei
Trasporti, per un investimento complessivo di quasi
900mila euro. 

A breve lavori sulla strada provinciale Favara-Ciavolotto
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[ ... ] La spiaggia in città negli ultimi anni ha
ospitato due lidi. “Uno era un solarium –
precisa il primo cittadino – l’altro un lido.
La storia è complessa. C’è un contenzioso
attivato dall’amministrazione comunale, ge-
stione Cristaldi, nei confronti del demanio
per le autorizzazioni concesse e per la tipo-
logia di attività perché uno dei due aveva
anche l’autorizzazione per sala da ballo e di-
scoteca”. In cosa differisce la storia dei
due lidi? “Uno dei due lidi è stato seque-
strato e oggi ha un amministratore giudizia-
rio. Il vero timore è per i posti di lavoro,
l’esperienza ci dice che l’amministrazione
giudiziaria è l’anticamera quantomeno per
un declino inesorabile delle attività di im-
presa. Il secondo lido ha una sentenza defi-
nitiva del CGA Sicilia, che ne stabilisce la

demolizione. Se l’impresa proprietaria non
lo fa nei termini prescritti, lo farà il Comune,
metterà in sicurezza e renderà pulita l’area
che è pubblica, in pieno centro. Poi attribui-
remo i costi all’impresa”. Cosa ha fatto il
Comune? “Osserva lo svolgimento dei
provvedimenti di polizia giudiziaria e della
Procura, si mette a disposizione per le sue
competenze. Il Comune ha da tempo inserito
nel piano d’utilizzo del demanio marittimo
queste due strutture come lidi, in maniera da
risolvere il problema del contenzioso col de-
manio e stabilizzare due attività che erano
fiorenti in città. Il Comune ha già stabilito
che lì ci saranno dei lidi”. Dov’è questo
piano di utilizzo del demanio marittimo?
“È depositato presso la Regione Sicilia, gli
uffici regionali sono lenti come pachidermi

per definizione, le cose restano sepolte in
modo vergognoso. Dovrà essere approvato
dalla Regione, restituito con le eventuali pre-
scrizioni al consiglio comunale che lo appro-
verà in maniera definitiva”. Che
tempistiche ci saranno per il lido sottopo-
sto ad amministrazione giudiziaria? “Non
conosciamo i tempi, ma sappiamo come fi-
niscono tante di queste storie”. Le conces-
sioni verranno rimborsate? “Le
concessioni in quell’area sono state pagate
al demanio, se sono state pagate. Una do-
manda da fare a loro”. Il Comune provve-
derà allo smantellamento e alla pulizia?
“Un lido è già smantellato. Nel momento in
cui lì non c’è più un lido, un altro soggetto
potrà chiederne la concessione per realiz-
zarne uno proprio. Per l’altro, speriamo che

l’amministrazione incaricata dal giudice sia
avveduta, è un luogo che genera valore eco-
nomico, luogo d’animazione della movida.
Oggi Mazara è un riferimento per la vita
estiva”. Mazara potrà avere la sua spiag-
gia in centro a prescindere dalle conces-
sioni? “Assolutamente sì”. Quindi a giugno
la spiaggia sarà fruibile dai cittadini?
“Penso anche prima. Quest’anno ci sono le
elezioni. Contiamo di anticipare molto i ser-
vizi in spiaggia. Contiamo di fare un servizio
di manutenzione della spiaggia, un ripristino
del litorale che in maniera del tutto naturale
viene assorbito dal mare. Con la draga sa-
remo nelle condizioni di garantire ai citta-
dini mazaresi un litorale fruibile e perfetto.
Una città che si dice moderna e che lo è nei
fatti”. [ luca di noto ]

CONTINUA DALLA PRIMA

[ ... ] Tra le opposizioni,
Azione e Italia Viva si sfidano
in una sorta di derby del
campo moderato, così come
Pd e M5S sul fronte progressi-
sta, mentre l'Alleanza Verdi
Sinistra sogna un exploit.
Poco si parla, anche stavolta,
della qualità della rappresen-
tanza italiana all'Europarla-
mento. Le cronache nostrane
sono spesso ricche di dichia-
razioni di fuoco contro le
norme comunitarie approvate
tra Strasburgo e Bruxelles, ri-
tenute non rispettose delle
produzioni d'eccellenza, tanto
diffuse nel nostro Paese. Al
contempo, però, per anni ab-
biamo pensato di mandare

cantanti (Iva Zanicchi), attori
(Enrico Montesano) e annun-
ciatrici televisive (Barbara
Matera) a tutelare gli inte-
ressi nazionali, mentre i tede-
schi o i francesi inviavano i
politici più competenti e pre-
parati. Sarebbe bello pensare
che stavolta sarà diverso e
che la compilazione delle liste
sarà accompagnata da una ri-
flessione su criteri realmente
meritocratici che tengano
conto dell'effettiva cono-
scenza delle istituzioni euro-
pee (e magari di qualche
lingua diversa da quella na-
zionale), dei regolamenti e
delle direttive comunitarie in
materia di agricoltura e

pesca, di una visione moderna
sui diritti (umani e civili) o i
cambiamenti climatici. Sa-
rebbe importante, poi, che
nella stesura delle liste per il

collegio Sicilia-Sardegna si
tenesse conto delle persona-
lità che più possono ritenersi
idonee a rappresentare le
istanze di territori che conti-

nuano ad essere inclusi tra le
aree depresse del continente e
che, fin qui, hanno sprecato (o
male utilizzato) gran parte
delle opportunità offerte dai
fondi comunitari per l'incapa-
cità della propria classe diri-
gente. Il rischio è che lo
stesso copione già visto con i
fondi Fesr si riproponga con
il Pnrr o con gli altri stru-
menti messi in campo dal-
l'Unione per favorire la
coesione territoriale, andando
ad ingrossare ulteriormente
quel lungo elenco di occasioni
mancate che rappresentano il
grande rimpianto di chi, osti-
natamente, continua a credere
nel riscatto di questa terra.

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

Spiaggia in città, a Mazara finalmente la volta buona?

L'Europarlamento e la rappresentanza

Ferrovie dello Stato Sistemi Urbani e il Comune di Mar-
sala hanno siglato un Protocollo d’Intesa per la rigene-
razione urbana delle aree ferroviarie dismesse della

stazione ferroviaria di viale Fazio. Verrà costituito un Tavolo
Tecnico che effettuerà i necessari approfondimenti per la ri-
qualificazione dell’ex Scalo Merci e di fabbricati dell’ambito
di Stazione. E’ prevista la definizione di interventi di valoriz-

zazione e riuso dei compendi immobiliari anche per una pos-
sibile alienazione al Comune di Marsala. Il Protocollo è volto
alla definizione di un piano di azione per lo sviluppo, di un
terminal intermodale a servizio della stazione ferroviaria per
il potenziamento del sistema di scambio intermodale, in linea
con gli indirizzi strategici del Piano Urbano della Mobilità
Sostenibile.

Accordo con Ferrovie per riqualificare la Stazione di Marsala
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Potrebbero esserci presto no-
vità nello scenario delle al-
leanze politiche in vista

delle prossime Amministrative a
Mazara. Beppe Bica, ex sindaco
di Custonaci, è infatti il nuovo
deputato regionale di Fratelli
d’Italia in provincia di Trapani,
dopo aver vinto il ricorso contro
l’elezione di Nicola Catania,
confermando quanto già deciso
in primo grado. A Mazara il par-
tito ha già fatto sapere di appog-
giare la ricandidatura a sindaco
di Salvatore Quinci ed è entrato
in Giunta con l’assessore France-
sco Santangelo. Lo scenario però
è in evoluzione. “È ancora pre-
maturo – ci ha spiegato Bica –
per dire cosa avverrà. Sono un
uomo di partito, dialogherò e
certamente esprimerò le mie po-
sizioni cercando di farle pesare,

a iniziare da Mazara del Vallo. È
inconcepibile che il partito, con
una fuga in avanti, prima ancora
di sentire il centrodestra si sia
schierato con un sindaco che non
ha nulla a che fare con l’azione o

con la storia politica della destra.
Altri esponenti da questo punto
di vista hanno dimostrato di aver
saputo governare bene a Mazara
e di essere sicuramente uomini
che hanno fatto storia politica

importante per la destra siciliana
e trapanese in particolare”. Lo
stesso neo deputato regionale ha
poi affermato: “Fino al giorno
prima in cui si presentano le liste
potrà cambiare tutto. Non c’è
mai nulla di fermo, statico o sta-
bilito. Mi sembra strano che il
partito abbia fatto un’accelera-
zione, sapendo il fatto che c’era
un ricorso che pendeva a mio fa-
vore”. Sulla stessa linea di Bica
anche Giorgio Randazzo, consi-
gliere comunale FdI: “La situa-
zione è in divenire. A ridosso
della presentazione delle liste se-
condo me tutto sarà sistemato e
chiaro. L’auspicio, se non la cer-
tezza, è che il simbolo non con-
correrà con Salvatore Quinci”. E
il consigliere chiarisce: “Giu-
seppe Bica potrà rimettere in di-
scussione le scelte del direttivo

provinciale partendo da Mazara.
Quella fatta è una scelta anacro-
nistica, contraddittoria e incoe-
rente rispetto ai valori ideali del
percorso di FdI effettuato negli
ultimi cinque anni”. Il sindaco
Quinci è sicuro di poter contare
sulla presenza di FdI in coali-
zione: “Non credo ci saranno no-
vità a Mazara, dove il direttivo
ha approvato l’ingresso nella
coalizione che sostiene me per
governare la città e che ha una
presenza in Giunta”. Lo stesso
primo cittadino nelle ultime ore,
con una nota, ha fatto sapere di
aver interrotto gli incarichi rappre-
sentativi all’interno del partito
Azione: “La scelta nasce dall’esi-
genza di concentrarmi esclusiva-
mente sulle questioni territoriali
indirizzate allo sviluppo e al go-
verno della città”. [ l. d. n. ]

Bica nuovo deputato FdI, appoggio a Quinci in dubbio
IL NEO DEPUTATO: “INCONCEPIBILE LA FUGA IN AVANTI SAPENDO CHE IL RICORSO PENDEVA A MIO FAVORE”

“Il Partito Socialista Ita-
liano di Marsala rileva
come il Sindaco Grillo

si stia ora cimentando sulla rea-
lizzazione di un sottopasso ci-
clopedonale che dovrà
collegare Corso Calatafimi con
la Stazione ferroviaria”. Se-
condo il segretario Antonio ha
fatto perdere diversi milioni di
finanziamenti europei alla città
di Marsala, indirizzati a tutta
una serie di interventi. “ ...ha
attentato in maniera tangibile
alla circolazione stradale con
una definitiva realizzazione

peggiorativa della pista cicla-
bile che attraversa la città in
lungo, largo, con svariate corsie
e maestosi cordoli, dopo aver
fatto togliere il murales dedi-
cato a Marisa Leo da sotto
l’arco di Posta Garibaldi ba-
dando esclusivamente a scari-
care su altri la responsabilità,
dopo essersi occupato della si-
curezza in città solo tardiva-
mente ed approssimativamente,
dopo aver acconsentito alla il-
legittima stabilizzazione della
figlia di un dirigente del Co-
mune a seguito del concorso

del 2018 per l’assunzione del-
l’équipe multidisciplinare”. Sul
realizzando sottopasso nei
pressi di corso Calatafimi il Psi
punta il dito sulla sicurezza
notturna del suo attraversa-
mento. “Come affermato da
Mario Panizza, professore ordi-
nario di Composizione Archi-
tettonica e Urbana
all'Università degli Studi Roma
Tre, già rettore dell'ateneo dal
2013 al 2017, quando si entra
in un sottopasso, il disagio, al-
meno psicologico, sorge istan-
taneamente. La sensazione è

quella di infilarsi in un luogo
ignoto, che potrebbe riservare
sorprese spiacevoli: buio, cat-
tivi odori, qualche bottiglia
rotta, alcune siringhe, forse un
malintenzionato nascosto dietro
un angolo, ecc. Quindi, se è
possibile, non lo si utilizza.
Molti sottopassi sono ormai
inutilizzati e, proprio per evi-
tare che si trasformino in luo-
ghi sudici e inaccessibili, sono
stati definitivamente chiusi. Sa-
rebbe bene che il Sindaco illu-
strasse compiutamente alla
cittadinanza cosa prevede il

progetto sia dal punto di vista
strutturale che per contrastare
ogni forma di vandalismo e ga-
rantire la piena sicurezza dei
cittadini. Allo stato ed in man-
canza di chiarezza il sottopasso
pedonale che a Marsala dovrà
collegare Corso Calatafimi con
la Stazione ferroviaria, già di
per sé superfluo, in quanto per
nulla atto ad incidere sul con-
gestionato traffico veicolare di
quella zona quando si chiudono
le barre del passaggio a livello
appare, altresì, un’opera alta-
mente insicura”. [ g. d. b. ]

Psi: “Inutile e pericoloso realizzare il sottopasso di via Cairoli”

REGIONE
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Il Consiglio comunale di Marsala
nella seduta di giovedì 22 febbraio
ha iniziato la discussione sul nuovo

regolamento edilizio considerato che
quello tuttora vigente risulta ormai su-
perato. Hanno preso la parola il Presi-
dente della Commissione Attività
Produttive Leo Orlando, quello della
Commissione Urbanistica Antonio
Vinci, nonchè i consiglieri Gaspare Di

Girolamo, Gaspare Passalacqua che ha
vivacemente polemizzato con l’asses-
sore Giacomo Tumbarello con tanto di
polemica botta e risposta e Pellegrino
Ferrantelli. Ha preso la parola anche il
dirigente del settore pianificazione,
Pier Benedetto Mezzapelle. Nel corso
della seduta da più parti è stato eviden-
ziato il lavoro fatto dalla Commissione
Urbanistica di Palazzo VII Aprile pre-

sieduta dal Consigliere Vinci che tra
l’altro ha predisposto un maxi emenda-
mento sul quale si discuterà nelle pros-
sime sedute consiliari. Il primo a
intervenire è stato il Consigliere Pino
Ferrantelli che ha evidenziato come in
alcune zone dell’Ospedale “Paolo Bor-
sellino” vi sono ammassate barelle vec-
chie, macchinari anche nuovi e altro
materiale. L’altra comunicazione è stata

quella della vice sindaca Valentina Pi-
raino che ha fatto presente che è stato
pubblicato il bando, come peraltro au-
spicato anche in Consiglio per l’assi-
stenza domiciliare integrata di cui
beneficeranno nel comprensorio Mar-
sala-Petrosino 52 utenti. Il Presidente
prima della chiusura della seduta ha ag-
giornato i lavori a giovedì prossimo 29
febbraio.  [ g. d. b. ]

L'Aula non tratta il nuovo regolamento edilizio

Le organizzazioni professionali sindacali, rientrate
dai vertici di Roma e di Palermo del 20 febbraio
scorso, manifestano soddisfazione per l’esito degli

incontri tenuti, nella Capitale con i ministri Francesco
Lollobrigida (Agricoltura) e Marina Elvira Calderone
(Lavoro e Politiche Sociali) e nel capoluogo di regione
con Luca Sammartino, assessore regionale all’Agricol-
tura. Ai rappresentanti dei Governi Nazionale e Regio-
nale, i sindacati hanno portato la voce degli agricoltori
attraverso il Documento Programmatico redatto dagli
agricoltori della provincia di Trapani e segreterie provinciali organizzazioni professionali
sindacali (CONFSAL, COPAGRI, FEDER.AGRI, FNA, CONFAGRICOLTURA e LI-
BERI AGRICOLTORI), al termine della manifestazione tenutasi a Marsala il 16 ed il
17 febbraio scorso che ha visto la presenza di circa 1.500 manifestanti con la seguito

oltre 250 mezzi agricoli. In particolare, è stato richiesto
il riconoscimento della fitopatia della peronospora come
causa idonea per accedere ai ristori previsti dal Fondo di
Solidarietà Nazionale. È stata altresì sollecitata l’attiva-
zione dei ristori contemplati da AGRI-CAT, il Fondo
Mutualistico Nazionale che provvede al risarcimento dei
danni alle produzioni agricole. In Regione invece con-
senso unanime riguardo alla proposta della vendemmia
verde, ma bisogna definire criteri chiari per l’assegna-
zione dei fondi. Un’altra buona notizia riguarda la pros-

sima erogazione del bonus caro energia. L'assessore regionale Sammartino Sammartino
ha annunciato la pubblicazione del bando per i contributi per danni causati da perono-
spora 2023 previsti dalla Legge di stabilità 2024, con una dotazione finanziaria di 25
milioni di euro. 

La protesta dei trattori ottiene un bonus sui
costi del carburante e un bando peronospora

SCOPPIA LA POLEMICA TRA IL CONSIGLIERE PASSALACQUA E L'ASSESSORE TUMBARELLOMARSALA

Sentito in merito alla visita del Presidente del
Tribunale di Marsala presso gli Uffici del Giu-
dice di Pace di Castelvetrano l’avvocato Sal-

vatore Accardo, presidente dell’Associazione
Avvocati Valle del Belice ha dichiarato: “La pre-
senza della dottoressa Alessandra Camassa, del di-
rigente Amministrativo del Tribunale di Marsala,
Fabio Maiani, del consigliere segretario del Consi-
glio dell'Ordine degli Avvocati di Marsala, Tancredi
Bongiorno, presso gli Uffici del Giudice di Pace di
Castelvetrano, il 15 febbraio scorso ha rappresentato
e rappresenta il riconoscimento dell’ottimo lavoro
che i giudici ed il personale di cancelleria hanno
svolto e continuano a svolgere nel predetto presidio di giu-
stizia. Sia il dottore Giorgio Lo Verde che il dottore Bruno
Vivona, nella qualità di giudici, che il personale dell’ufficio
diretto dalla dottoressa Rosalia Mazzara, con impegno e de-
dizione, infatti, hanno adempiuto a tutte le incombenze
dell’ufficio e grazie a loro ed alla fattiva collaborazione
degli avvocati oggi l’Ufficio del Giudice di Pace di Castel-
vetrano può continuare a definirsi un ufficio di prossimità

ed una ricchezza per i territori di Castelvetrano e Campo-
bello di Mazara”. Il 15 febbraio, inoltre, in occasione della
presentazione del progetto della rimodulazione degli spazi
destinati all’ufficio ed alle aule di giustizia del Giudice di
Pace di Castelvetrano che si trovano nel complesso comu-
nale di via Sardegna, l’associazione avvocati Valle del Be-
lice ha avuto anche l’opportunità di potersi confrontare con
il sindaco Enzo Alfano e con la responsabile della prima di-

rezione del Comune di Castelvetrano, Maika Giaca-
lone, sui tempi e sulle modalità del rinnovo della
convenzione per la gestione associata dell’Ufficio del
Giudice di Pace di Castelvetrano tra i Comuni di Ca-
stelvetrano e Campobello di Mazara. “Da quanto ab-
biamo avuto modo di apprendere – prosegue
l'avvocato Accardo - i sindaci ed i responsabili am-
ministrativi del Comune di Castelvetrano e di Cam-
pobello di Mazara stanno lavorando ad una nuova
intesa e a breve sarà pronta la stesura della nuova
convenzione che consentirà il mantenimento del pre-
sidio di giustizia per i prossimi anni. Come Associa-
zione Avvocati Valle del Belice ed in attesa che sia

formalizzata la sottoscrizione del rinnovo della conven-
zione, anche in prospettiva del disegno di riforma della Ma-
gistratura onoraria e dell’aumento delle competenze per
materia previsto nell'anno 2025 e del contributo di €.
100.000,00 che sarà erogato dalla Regione Siciliana al Co-
mune di Castelvetrano, non possiamo che auspicare che l’uf-
ficio diventi un polo di giustizia sempre più importante per
il nostro territorio”. [elio indelicato]

Giudice di Pace, verso il rinnovo della convenzione
L'AVVOCATO ACCARDO: “GRAZIE AL LAVORO FATTO PUÒ CONTINUARE A DEFINIRSI UN UFFICIO DI PROSSIMITÀ”CASTELVETRANO
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Si terrà in piazza Mokarta mercoledì 28 febbraio a
partire dalle ore 16, un evento dedicato alla pre-
venzione e alla cura della salute organizzato dal

Lions Club Mazara del Vallo e batticuore Batti Onlus
ETS. Saranno presenti due camper sanitari, dedicati
alla prevenzione e allo screening. Il primo sarà utiliz-
zato per individuare nei bambini di 5 anni l’ambliopia,
una patologia oculare che può compromettere lo svi-
luppo visivo dei più piccoli. Il secondo invece farà pre-
venzione sulle malattie cardiovascolari e promuoverà
uno stile di vista sano: “Noi con il nostro camper Avrò
cura di te – spiega il cardiologo Gasapre Rubino – fa-
remo prevenzione, valutando i rischi nei soggetti sopra
i 40 anni”. Chi vorrà potrà sottoporsi a elettrocardio-
gramma, misurazione della pressione e una serie di do-
mande. “Ci collegheremo con il progetto Cuore del

Ministero della Sanità, con la possibilità di stilare una
percentuale di rischio individuale nei prossimi dieci
anni. Prevenzione e sensibilizzazione sono fondamen-
tali, sono la terapia migliore per abbattere l’incidenza
delle malattie cardiovascolari. Va fatta dai primi anni
di vita, riesce ad abbattere di circa il 40% i rischi car-
diovascolari acuti. Nessun farmaco riesce a fare tanto”.

Il progetto Avrò Cura di te di Batticuore Batti Onlus
ETS è stato finanziato dal Fondo Carta Etica di Uni-
credit e da Sigel: “Abbiamo acquistato e attrezzato il
camper, cominciando a diffondere la cultura della pre-
venzione nelle scuole, bisogna iniziare dai giovani.
Quando l’evento cardiovascolare acuto arriva, noi car-
diologi possiamo solo metterci una pezza. Il danno in-
vece va prevenuto”. Non manca, infine, un pizzico di
amarezza: “Lo Stato ha un po’ perso di vista certe co-
ordinate. La Sanità pubblica non fa più prevenzione,
le Asp pur avendo i soldi in bilancio per la prevenzione
cardiovascolare, non li utilizzano. Facendo preven-
zione si eviterebbero i malati cronici”. Insomma, pre-
venire è meglio che curare: “Stile di vita sano e dieta
mediterranea sono ottime indicazioni per evitare rischi
acuti e abbattere anche l’incidenza dei tumori”.

Iniziativa Batticuore per la prevenzione della salute
MAZARA DUE CAMPER SANITARI PER UNA PATOLOGIA OCULARE DEI PIÙ PICCOLI E PER I RISCHI CARDIOVASCOLARI

Riapre al culto dopo un periodo di inattività la Chiesa-Rettoria di Paolini. E’ questo un tempio per il culto cattolico
che sorge nel territorio di contrada Perino e che è dedicato a San Giuseppe. La novità è quella che la Chiesa avrà,
dopo diversi anni, un sacerdote nominato dal Vescovo della Diocesi di Mazara del Vallo Angelo Giurdanella. Si

tratta di padre Mariano Narciso che per anni ha retto il Santuario dell'Addolorata. L’insediamento alla guida della Rettoria
di San Giuseppe a Paolini del sacerdote Mariano Narciso avverrà sabato prossimo, 24 febbraio, alle ore 18,30 nel corso
di una solenne Concelebrazione Eucaristica presieduta dal Vescovo.

Marsala, la Chiesa di Paolini riapre con Padre Narciso
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Al Cinema Golden di
Marsala doppia pro-
grammazione e una

serata-evento. “Sound of
Freedom - Il canto della li-
bertà “è un film con Mel

Gibson che narra la storia
vera di Timothy Ballard, un
ex agente governativo che
lotta contro il traffico di mi-
norenni in Colombia. Verrà
proiettato alle ore 18 e 22. Il

film di Giovanni Veronesi
“Romeo è Giulietta” che rac-
conta la storia di un’attrice
che vuole riscattarsi fingen-
dosi un attore uomo, con
Sergio Castellitto e Pilar Fo-

gliati verrà proiettato solo
alle ore 20. Martedì 27 feb-
braio sarà la volta del film
“The Holdovers - Lezioni di
vita”, alle 18 e alle 20, pre-
senta Jana Cardinale.

Al Golden Gibson, Castellitto e “The Holdovers”

Una serie di
eventi sul
territorio in

questo week end. A
Marsala a San Pie-
tro Fidapa orga-
nizza una lectio
sulle artiste Artemi-
sia Gentileschi e
Frida Khalo “Anime ferite, due straordina-
rie storie al femminile” raccontate dal cri-
tico d’arte Tanino Bonifacio domani alle
ore 17. Sempre oggi ad Otium in via XI
Maggio n. 106, alle ore 19, il concerto Ja-
zeera del chitarrista Dario Salerno in trio
con Mauro Cottone (contrabbasso) e Joe
Santoro (batteria). Ticket 10 euro per soci,
15 euro per non soci più un calice di ben-
venuto. Oggi e domani, rispettivamente
alle 21 alle 18, il Teatro Sollima ospiterà il
secondo spettacolo della rassegna “‘a Scu-
rata - d’Inverno” organizzata dal MAC. In
scena “La Grande Famille” scritto e diretto
da Giacomo Frazzitta, storia della famiglia
fondatrice delle storiche Cantine Pelle-
grino. Domani all’Impero alle 21.30 “…

non so che fare
prima” con Uccio
De Santis grazie
alla Compagnia Si-
pario. Biglietti da
15 euro. A Mazara
la storia della mi-
grazione in Tunisia
di oltre 100mila si-

ciliani di cui molti della provincia di Tra-
pani, avvenuta tra la fine del XIX e l'inizio
del XX secolo, è la protagonista del video-
documentario dal titolo "Comu Arrinesci si
cunta - migranti in patria" che verrà proiet-
tato oggi alle ore 17,30 al Teatro Garibaldi.
A Castelvetrano un week end lungo con la
2ª edizione della Festa del Cioccolato in
centro storico, iniziata ieri, terminerà do-
mani. Degustazioni e vendita di prodotti
dolciari, street food, live music, stand, gio-
stre, spettacoli di artisti di strada, le inizia-
tive previste; oggi alle 19 musica con
Revolution Girls e domani dalle 10 sfilata
d’auto e moto d’epoca e alle 18 La Perla
Imperiale “Corteo storico di San Giovanni
Battista”. 

Da Marsala a Castelvetrano
tutti gli eventi del week end

INIZIATIVE MUSICA, TEATRO E FESTA DEL CIOCCOLATO

Si terrà domenica 25 febbraio dalle ore
16, presso la chiesa di San Domenico
a Castelvetrano, la cerimonia di pre-

miazione della seconda edizione del “Pre-
mio Internazionale Selinunte”.
Un’occasione per ricordare la figura e
l’opera di illustri studiosi, come ci spiega il
prof. Rosario Atria, presidente dell’Associa-
zione Dante Alighieri a Castelvetrano: “La
prima edizione si è svolta lo scorso anno per
celebrare la memoria e ricordare la figura e
l’opera di studiosi e illustri concittadini. È
stata organizzata dalla sinergia delle asso-
ciazioni Dante Alighieri, Panta Rei (presie-
duta dal dott. Girolamo Di Bella) e
Archeoclub Selinunte (presieduta dall’avv.
Giovanni Miceli)”. Un evento, quello dello
scorso anno, organizzato a una decina di
giorni di distanza dall’arresto di Matteo
Messina Denaro: “Credo la prima manife-
stazione culturale pubblica dopo quel mo-
mento che ha scosso la città e che l’ha fatta
sentire libera anche da uno stigma immeri-
tato. Un momento civico partecipato e in-
tenso”. Il premio di saggistica letteraria è
intitolato a Rosario Di Bella, quello di Poe-

sia a Gianni Diecidue, quello di Narrativa a
Paola Grassa. C’è anche quello per i Kuroi,
i giovani studenti, che incentiva la parteci-
pazione di scuole secondarie di primo e di
secondo grado. “In futuro vorremmo coin-
volgere anche le scuole primarie, con l’idea
di valorizzare la pratica della scrittura, sol-
lecitandoli a una partecipazione attiva”. La
novità di quest’anno è il premio di saggistica
archeologica, intitolato a Vincenzo e Seba-
stiano Tusa. “Due figure importanti per il
territorio, padre e figlio. Vincenzo Tusa fu
direttore del Parco Archeologico di Seli-
nunte e fu il principale fautore della separa-
zione del Parco rispetto alla borgata
marinara di Selinunte. Un’idea all’epoca
molto discussa, ma lungimirante. Seba-
stiano Tusa è sempre stato amico di Seli-
nunte, soprintendente del mare e assessore
alla Cultura della Regione Sicilia. Ci ha la-
sciato tantissimi studi che riguardano la
preistoria e le fasi successive”. Una sezione
che verrà mantenuta in futuro anche grazie
alla convenzione con la Fondazione Tusa,
presieduta da Valeria Patrizia Li Vigni, ve-
dova del prof. Sebastiano Tusa. [ l. d. n. ]

Al via al Premio Letterario 
Internazionale Selinunte

SI RICORDERÀ L’OPERA DI LLUSTRI STUDIOSI

Clelia
Pipitone Savalla

25 FEBBRAIO 2014/2024

“Il giorno più bello”

Nel crepuscolo d'oro 
di un giorno di aprile

la chiesetta del borgo natio
l'ampia navata, 

un altare infiorato,
il sogno avverato,

da Dio consacrato,
speranze ed attese

di giorni felici
ma l'attimo fugge

la vita è assai breve
misterioso rimane 
l'Eterno domani!

10 anni senza senza di te, vivi sempre nel mio ricordo
Vitalba

La messa sarà celebrata domani alle ore 18
presso i Salesiani di Marsala

NECROLOGIO

Non perdete l'opportunità di risparmiare energia con il
Kit Solare Termico fornito dal E4dv, azienda leader del
settore sostenibile con sede a Marsala. L’impianto è
disponibile a partire da soli 690.00 euro IVA inclusa e
con installazione compresa nel servizio. 
Con 2 collettori solari e 300l di accumulo, si potrà pro-
durre autonomamente l'acqua calda sanitaria per tutta
la famiglia. 
Prenotate ora e fate la vostra parte per un futuro più
sostenibile. Affrettatevi! Gli ultimi pezzi rimasti sono di-
sponibili fino al 28 febbraio! 
Per ulteriori informazioni non esitate a scri-
verci su Facebook
Tel. 391 3524963
info@e4dv.com
Visitate il sito  www.e4dv.com

Kit Solare Termico in offerta solo con E4dv
PUBBLIREDAZIONALE

CASTELVETRANO
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Volley, Pallamano e Basket
scenderanno in campo nelle
rispettive categorie e nei ri-

spettivi campionati. Il Giovinetto
di Petrosino, andrà a giocare con-
tro Altamura in trasferta stasera
alle ore 20, mentre sempre oggi,
alle ore 18.30, la Nuova Pallaca-

nestro Marsala dovrà vedersela
contro il Cocuzza Basket 1947 al
Palasport di San Filippo del Mela
(ME) per la 6ª giornata di ritorno
del Campionato di serie C. Sarà
invece primo match del girone di
ritorno per la GesanCom Marsala
Volley nel Campionato di B1 Gi-

rone E. La gara, che si terrà oggi
alle ore 17, vede la formazione
cara al Presidente Alloro affron-
tare fuori casa la Società Sportiva
Volley Terrasini. A dirigere il
match sarà la coppia formata da
Claudio Spartà, 1° arbitro, e Vin-
cenzo Emma, 2° arbitro.

Trasferte per Giovinetto, Nuova
Pallacanestro e Marsala Volley

Oggi e domani scendono in campo di-
verse squadre del territorio nel Calcio a
11 e a 5. L’ASD Unione Sportiva Ma-

zara 46 va a Castellammare oggi alle 15, la
Folgore Castelvetrano domani ospita il Pro
Favara 1984, di contro l’altra squadra della
Città del Vallo attende in casa il Casteldaccia
per la 23ª giornata del Campionato di Eccel-
leza Girone A. Il Marsala Calcio al Munici-
pale “Nino Lombardo Angotta” aspetta il
Bagheria per la 21ª giornata del Campionato
di Promozione Girone A che andrà in scena
domani alle 15. Agli uomini di Mister Bruccu-
leri farebbe comodo una vittoria visto che la
differenza in classifica con il Bagheria è di 5
punti. In Prima Categoria invece, le lilybetane
Atletico e Primavera giocheranno, la prima sul
campo del Belice Sport e la seconda in casa

contro l’Alcamo 1928 sempre di domenica ore
15. In Seconda Categoria il Colomba Bianca
oggi alle 15 ospita il Castellammare Calcio,
mentre domani allo stesso orario il Galactic
Academy, che lo scorso anno vinse il Campio-
nato di Terza Categoria e che in casa si esibi-
sce sui campi di Paolini, andrà a giocarsela
contro il Punto Rosa di Palermo. Per quanto
riguarda il Calcio a 5, nel girone H della serie
B la 6ª giornata del girone di ritorno, oggi,
vede la capolista Futsal Mazara 2020 fare vi-
sita al fanalino di coda Gela C5, mentre il
Marsala Futsal 2012 torna tra le mura amiche
del Palasport San Carlo per sfidare l’Arcoba-
leno Ispica. Per gli azzurri di Mister Giaca-
lone saranno importanti i 3 punti per saldare
la quarta posizione e sperare che la terza fac-
cia un passo falso. Gare entrambe alle ore 16.

Calcio: tutte le sfide da Marsala a Castelvetrano
SPORT IN CAMPO ECCELLENZA, PROMOZIONE, PRIMA E SECONDA CATEGORIA, CALCIO A 5
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Debutto impegna-
tivo per l’arbitro
Dalila Laudi-

cina, di 15 anni, a cui
viene affidata la gara
del Campionato Allievi
Castelvetrano Seli-
nunte-Aurora Mazara,
nel girone di Trapani.
Per essere al debutto
assoluto, la giovanis-

sima direttrice di gara,
ha già al suo attivo una
bella partita che si è
conclusa con il risultato
di 5 a 3 per i padroni di
casa, allo Stadio Comu-
nale di Campobello di
Mazara. A Dalila augu-
riamo le migliori for-
tune per il proseguo
della carriera.

Allievi: debutto per 
l’arbitro marsalese
Dalila Laudicina

Prestigiosi risultati e ricono-
scimenti nazionali per
l’Unione Regionale Cuochi

Siciliani ai Campionati della Cu-
cina Italiana 2024, appena conclusi
alla Fiera di Rimini, nel contesto
dell’evento “Beer&Food Attrac-
tion”. Organizzati ogni anno dalla
Federazione Italiana Cuochi, di cui
l’Urcs è espressione regionale
nell’Isola, la competizione ha visto
il Culinary Team Sicilia Junior, in-
fatti, squadra ufficiale dell’Urcs,
ha gareggiato l’ultimo giorno nella
categoria Cucina Calda a Squadre,

conquistando la Medaglia d’Oro.
Al team Sicilia Junior invece, sono
andati il “Premio Critica Gastrono-
mica”, assegnato ogni anno ai team
da parte di importanti firme del
giornalismo e della critica gastro-
nomica, ed il “Premio Miglior Bri-
gata di Cucina”. La squadra junior
Urcs, guidata da Alfonso Pollari è
stata composta anche dal marsalese
Daniele Trombetta, dal mazarese
Salvatore Austero e dal trapanese
Vittorio Caruso assieme a Davide
Craparo, Leonardo Bavetta, Emily
Ingrao, Gabriele La Bella, Laure-

tana Arena e Aurora Testa. I gio-
vani chef hanno preparato una
Amuse Bouche “Suvareddu” di
polpo, “Tortelloni Trinacria”, Main
Course “Au Jus”, Lombetto di
agnello alle erbe, dessert “Sicilia
Isola d’Amuri”. Medaglia di
bronzo inoltre a Ferranti Giuseppe,
Ottoveggio Giuseppe, Caruso Giu-
seppe al contest ragazzi speciali di
Castelvetrano e a Othomane Mar-
gherita, Vincenzo Austero e Calo-
gero Abruzzo contest ragazzi
speciali dell’Istituto Alberghiero di
Mazara.  

Campionati di Cucina, vincono
anche junior di Marsala e Mazara

INIZIATIVE AI GIOVANI CHEF PREMIO CRITICA GASTRONOMICA E MIGLIOR BRIGATA


